
被录取之后的规划(通用5篇)
范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是小编帮大
家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

被录取之后的规划篇一

三本学院的录取，学院一定要经过电话的咨询才能录取吗?
（中国）

我参加过录取工作，学校招生办公室打电话给考生不是咨询，
而是让考生确认是否来校就读，这样的话，可以避免部分考
生收到录取通知书后又不来校就读，影响学校新生的报到率，
对学校不好，三本学院的录取，学院一定要经过电话的咨询
才能录取吗?。如果学校不打电话确认而直接发录取通知书的
话，有些学生可能像去复读或者因为学费问题不来读，那样
的话学校的报到率就下降了，弄不好学校还要补录。另外，
在学校电话确认时，有些学生会确定不来学校就读，那学校
就会把他的电子档案返回到省招考院，那样这个学生就可以
参加下一个批次或者是其他学校的录取。

一般来说，学校对于实在联系不上的考生，会直接发通知书，
不会因为这个不录取，因为那样做是违规的。

怎么办。如果学院打电话过来，联系不上，是不是会把录取
取消?我是去年上的大学，算是过来人了，呵呵~~录取的话是
会打电话问问是否愿意读，如果联系不上的话也会通知学校，
不管怎样是不会轻易把录取取消的，请放心，希望你能被理
想的学校录取，加油哦~~不用着急的，联系上你父亲后，让
你父亲把联系电话告诉你，你再大电话回复就好了，也可以
在网上查找志愿院校的招生办电话，主动咨询。各个省的招



考办从来就没有任何规定也不建议录取院校在录取前给考生
打电话，打电话纯属院校个人行为。

有的学校为了提高自己院校的知名度，要提高学校报到率，
所以会在录取前打电话确认。但有些院校不会打。

你放心，没有硬性规定给考生打电话这一制度，如果你的分
数够但没联系上也不会轻易给你退档，学校同样会录取你的！

如果给你打电话确认，如果你想去，那你就说同意录取就可
以啦

被录取之后的规划篇二

先生/女士：

通过我司的招聘选拔程序，您已被确定符合 岗位条件并得到
录用。首先欢迎您的'加盟，其次请您仔细阅读以下内容，按
要求备齐相关资料，在指定时间内到我司人力资源部办理入
职报到手续。

一、个人须准备及提交的资料： 图片已关闭显示，点此查看

二、入职办理： 1. 入职办理时间：年 月 日 时。 2. 办理
地点：xxxxxx 3. 提示说明：个人须提供的资料不齐全或虚假
者不予办理入职手续; 4、月薪资(以下描述不包含门店绩效
提成薪资在内，为税前薪资) 试用期薪资元/月，转正薪资
元/月(该薪资由若干薪资结构组合而成);入职人须首先到公
司人力资源部报到并办理手续，未在公司人力资源部办理入
职手续者不得直接前往用人部门上岗，违反者公司将不予录
用且不承担任何费用。

xxxxxxx有限公司 人力资源部



年 月日

被录取之后的规划篇三

深圳新闻网讯记者从省招生办获悉，第二批本科a类院校平行
志愿20日正式投档和录取，二本院校开始录取。值得一提的`
是，深圳大学深受考生追捧，深圳市市外生源投档线接近一
本线。

今年深圳大学市内文科投档线为570分，理科583分，市外省
内文科投档线为593分，理科620分。具体录取分数线将于近
日公布，录取结果本月底前可登录深圳站查询。据了解，去
年深圳大学文、理科投档线分别为561分和551分，市外省内
文、理科投档线分别为586分和582分，今年的投档线比去年
的略高。

据介绍，今年普通类第二批a类院校在广东共有招生计
划96000名(含体育、音乐、美术)，其中理科计划61237人，
文科27042人。从正式投档情况看，考生志愿比较均衡，文理
科投档率较高，第一院校志愿组理科投出56890多人，投档率
达92.9%；文科投出25800多人，投档率达95.4%，二本大学录
取分数线《二本院校开始录取》。

今年普通类第二批a类院校大多数在第一院校志愿组出档时，
就完成招生计划，尤其是省内院校的缺档现象大为减少，考
生得到了合理的分流，平行志愿投档录取模式改革取得了良
好的效果。北京、上海、南京、天津、浙江等地多所高校以
及我省广州、深圳地区的高校成为多数考生的"首选"，投档
分都比较高。外省院校之间生源不平衡问题依然存在，个别
边远省份的高校没有第一院校志愿组生源。

在本省高校方面，省内的高校有效规避了往年"大小年"现象，
绝大部分第一院校志愿组就完成了招生计划，并且投档线普
遍较高。特别是位于广州地区的高校，全部都在第一志愿组



投满，且投档线都较高。

被录取之后的规划篇四

说起儿子张良伟，曾经一直是张明旺的一块心病。老婆走得
早，张明旺忙着饭店里的生意，顾不上照顾儿子的生活和学
习。

高二那年，儿子在上课时开小差，用歌词拼写了一封情书，
被巡查的校长抓了个正着。也不知儿子当时犯了什么浑，一
向胆小的他那次僵着脖子，非要让校长把信还给他，为这事，
被学校记了过。张明旺听说后，气得想吐血，可还没开始教
训，儿子已经把自己闷在屋里不去上学了。

后来，还是班主任亲自来“请”，才把张良伟又带回了学校。
从那以后，也不知老师是怎么教导的，让这孩子开始变得开
朗和懂事起来。这不，高考放榜，张良伟竟然收到了一张名
牌大学的录取通知书。

所以，张明旺和儿子商量好了，今年，要在自家饭店里办个
隆重的谢师宴。

这天，张明旺正在柜台前盘算着那一天的酒席，一个十七八
岁的女孩走了进来，对张明旺说：“叔叔，我想预定一桌谢
师宴。”

张明旺看了看那女孩，浓眉大眼，穿着学生服，正眼巴巴地
看着自己。张明旺心想，开酒店这么多年，孩子来订酒席还
是头一次见。来者都是客，先问问再说吧。张明旺说：“孩
子，你来订宴席，你们家大人知道吗？”“知道呀。”女孩
脆生生地答道。张明旺拿出登记本说：“那好，先交500元订
金。”女孩嘟着嘴想了想说：“叔叔，我没带钱。您先帮我
订上，行吗？”



张明旺又好气又好笑：“孩子，要不你回去拿了钱再来订吧。
”张明旺还是和颜悦色，但语气已拒人于门外。女孩并不着
急，扑闪着大眼睛说：“叔叔，我家离得很远。要不这样，
我把录取通知书押在您这儿，行吗？”说罢，女孩拿出一张
烫金的大学录取通知书放在了台上。

张明旺看了看录取通知书，知道女孩名叫杜娟。对一个学生
来说，录取通知书比什么都重要，但作为订金，还是不太妥
当。张明旺正要拒绝，却发现杜娟的录取通知书竟然和儿子
是同一所大学，所以就心一软说：“也行，我帮你订。那你
要订在哪一天呢？”

杜娟说：“我问过我们班主任了，他只有8月18号这天有时间，
而且他还指定了让我订在您这儿。”。张明旺哈哈一
笑：“你们老师看来是我的熟客哦。”杜娟调皮地吐了吐舌
头，看着张明旺登记在册，高兴地走了。

转眼就到了8月18日，张明旺一直张罗着儿子的谢师宴，却始
终有些心不在焉。他心里一直记挂着那个杜娟。你说这孩子，
押下了录取通知书，都已经下午了，还是不见人影。当时也
怪杜娟走得急，没留下个电话号码。

傍晚，赴宴的人已陆续到来，张明旺也顾不得再想杜娟的事
了，一边招待着客人落座，一边拨通了儿子的电话，让他来
给老师们倒倒茶水。可儿子却说去接班主任了。也对，班主
任才是儿子应该感谢的第一大恩人。

过了不多时，班主任也到了，张明旺赶紧上前寒暄了几句，
却不见儿子，于是问：“老师，张良伟说去接您了，怎么没
和您一起来？”班主任笑了笑说：“可能还有什么重要的客
人也要去接吧。”张明旺尴尬地搔了搔头：“哪里还有什么
客人能比您重要。我来打电话催一催。”班主任伸手拦住了：
“孩子们有自己的事，就不要催了，我们再等会儿。”



可是，人都到齐了，左等右等还是不见张良伟的身影。于是，
张明旺偷偷地出了包厢又给张良伟打电话，可是那边却无人
接听。张明旺可有些生气了，对着班主任和各位老师
说：“不等了，我们开席吧。”说罢，就吩咐服务员准备上
菜。

班主任赶忙拦住了说：“别别别，不瞒各位，今天这餐谢师
宴，我和张良伟同学商量过了，还有一位特别重要的客人一
定要到场。他已经去请了。”

班主任这么一说，张明旺也不好多说什么。只是他不明白，
大家都已经到齐了，还有什么特别重要的客人呢？张明旺问
班主任，班主任却笑而不答。

难道说，这个杜娟就是班主任所说的特别重要的客人？

宴席开始，照例由班主任先说几句。班主任也没推辞：“今
天的谢师宴，最重要的客人，就是张良伟的同班同学杜娟。
如果没有杜娟的帮助，我们做老师的也爱莫能助啊。所以，
今天的谢师宴，就算是两个学生的共同心意吧。”

此时的张良伟，已经面红耳赤，头都快低下桌了。杜娟却笑
眯眯地站起来说：“老师，我还愁着没办法请你们呢，原来
你都安排好了。”班主任笑着点了点头。

其实张良伟写了很多封类似的情书，但一封也没敢交给杜娟，
被校长发现后，暗恋的秘密就泄露了。张良伟不愿去上学，
是不敢面对杜娟。这时，杜娟主动地找到班主任，说要帮助
张良伟学习，她不愿看着他消沉下去。果然，后来张良伟不
但没有再对朦胧的爱情胡思乱想，还在杜娟的鼓励和帮助下，
不负众望，考了个好成绩。

高考结束，张良伟和杜娟相约报了同一所大学，双双被录取。
杜娟来拿录取通知书那天，对班主任说也想表达一下自己的



心意。班主任和张良伟一合计，就指定日期让杜娟来这儿订
酒宴，瞒着帮她省钱，毕竟她家的条件有限。

杜娟为了谢师宴，开始在县城当暑期工。到了这一天，班主
任又找借口告诉杜娟，今天没时间，宴席改期。这可让杜娟
为了难，只好继续打工，谋算着等两天，真正请客的时候再
去取回录取通知书。这不，张良伟去接杜娟的时候，杜娟却
还有五百张传单没发完，所以两人发完了传单赶来，就迟到
了。

张明旺感慨万千，他端起酒杯，对杜娟说：“孩子，谢谢你！
叔敬你一杯酒。”杜娟以饮料代酒，调皮地说：“叔叔，回
头您可要把录取通知书还给我哟。”

张明旺哈哈笑着说：“你的录取通知书就寄存在叔叔这里吧。
等到开学，叔叔送你们一道去上大学！”

被录取之后的规划篇五

作为今年北京大学最早开始高招录取的省市，上海市录取工
作已经全部顺利结束。北大今年在沪理科录取线522分，文科
录取线518分，理科录取40人，文科录取31人，包括自主选拔
录取、高水平运动员、不报不录专业共录取71人。此外，通
过学科竞赛保送录取32人，北大20xx年在沪共录取103人。

今年招生的志愿填报及录取依然坚持最大限度满足考生志愿
兴趣，在录取的考生中，只有二名考生录取的志愿经过电话
沟通后落实，其它所有考生专业均实现零调剂，这意味着每
一位被北大录取的考生的志愿都是考生自己的选择。填报志
愿方面，元培学院（文科理科试验班）、工商管理类、经济
学类、数学学院、物理学院依然得到考生青睐。但可喜的是，
理科学生报考首选志愿中数学、物理、化学、心理、理科实
验班的人数超过了工商管理和经济学类，文科考生报考中文、
国际政治、法学的比重也有较大增长，在一定程度上表明考



生开始从以往过分看重经济、工商管理类专业到越来越关注
基础学科的理性回归。

北大上海招生组组长林纯镇教授表示，北京大学20xx年招收
到了大批适合北大培养的优秀学生。专业选择方面，这几年
有不少理科生希望选择文科专业，只要考分合格均会帮助他
们实现理想。上海往届生陈沐阳同学获数学竞赛一等奖，后
来入读国际关系学院，由于成绩优秀被北大交流计划推荐到
日本早稻田大学念第二学位，本科得到国内外两学位，研究
生就读美国伯克利大学。这说明文理科不存在不可逾越的界
线，北京大学从来主张文理融合。也支持入学后的学生，在
学有余力的情况下辅修第二学位，也允许转修别的学位。在
北大的毕业生里，这样的学生已不在少数，这对于学生毕业
后从事的专业工作和就业开拓了巨大的空间。

北京大学多年来除了继续发扬自己的传统优势外，还与时俱
进，不断充实本科教育的软实力：拥有强大的文理医及新型
工科等综合学科优势、广泛的国际交流，致力于为学生提供
最好的本科教育的各种努力。此外，活跃的校园文化氛围以
及注重对学生独立思考和批判性思维能力培养的理念也与世
界顶尖大学的发展潮流高度一致，而这恰恰与上海考生的特
质高度契合。北京大学已与世界50多个国家和地区的260多所
大学建立了交流合作关系，与哈佛大学、耶鲁大学、牛津大
学、剑桥大学、早稻田大学、东京大学等几十所世界知名高
校建立了学生校际交流项目，并有一系列与世界知名高校联
合培养学生的项目。北大学生都有出国交流学习的机会。20xx
年北大本科生共有1296人次出国出境交流学习，20xx年共
有1625人次出国出境交流学习。北大努力的目标是让每一个
本科生都将至少获得一次出国出境交流学习的机会。

此外，林教授介绍，今年的北大本科毕业生一如既往受到社
会的欢迎，上海籍的学生表现尤为突出。高校本科毕业生质
量主要通过本科毕业生毕业去向进行衡量。目前国内继续深
造是北大本科生最主要的选择，20xx届有1087人保送研究生，



比率超过40%；913人选择出国，超过30%本科毕业生去往美国
（约70%）、英国、法国、加拿大、新加坡、香港等地继续深
造；616人选择就业，就业去向主要在国家机关、高等院校、
金融机构、新闻出版单位、大型国企、世界500强跨国公司以
及高新技术企业等。


